

Als Paribus Fondsdiestleistung verstehen wir unsere Aufgabe darin, unabhängig und strukturiert die Erfahrung der Paribus-Gruppe aus dem Immobilienbereich einzubringen und gemeinsam mit Anlegern, Beiräten und Vertriebspartnern einen möglichst großen Teil des investierten Kapitals der Anleger der Wölbern-Fonds zu sichern.

Eine transparente und offene Anlegerkommunikation ist für uns Grundvoraussetzung für eine nachhaltige Zusammenarbeit. Viele unserer Kunden haben mehr als einen Fonds bei uns gezeichnet. Auch wenn sich nicht immer alles reibungslos organisieren und im Voraus kalkulieren lässt, gilt deshalb dem offenen Umgang zwischen Assetmanagement, Anlegern und unseren Vermittlungspartnern unser besonderes Augenmerk.

Als Auszeichnung für Transparenz und Anlegerkommunikation hat Paribus Capital erst vor wenigen Wochen den Deutschen Beteiligungspreis 2013 erhalten. Gerade diese Auszeichnung unterstreicht den hohen Stellenwert, den Paribus Capital einer transparenten und offenen Anlegerkommunikation beimisst.

Insbesondere deshalb wollen wir interessierte Anleger in die Aktivitäten mit einbinden. Dies kann in Organschaften, wie z. B. Beiratspositionen, oder im informellen Austausch erfolgen und wird sich an den Bedürfnissen der Anleger orientieren. Die beratenden Finanzinstitute, über welche Sie Ihre Beteiligung bezogen haben, schließen wir selbstverständlich in unsere Aktivitäten mit ein. Lassen Sie sich gerne auch durch Ihren Anlageberater über die Paribus-Gruppe informieren.

Die Paribus-Gruppe, mit Sitz an der Palmaille 33 in Hamburg, ist inhabergeführt und in den Geschäftsfeldern Kapitalanlage, Immobilienprojektierung, Property- und Asset-Management, Facility-Management, Eisenbahn und Treuhandschaft tätig. Eines der Unternehmen der Paribus-Gruppe ist das Emissions- und Investmentshaus Paribus Capital GmbH, das renditestarke Kapitalanlagen mit unternehmerischen Ideen realisiert. Seit ihrem Bestehen hat die Paribus-Gruppe ein Gesamtinvestitionsvolumen von rund 580 Millionen Euro platziert.

Die Paribus Fondsdiestleistung ist ein Unternehmen der Paribus-Gruppe. Diese Gesellschaft übernimmt das Fondsmanagement und die Fondsverwaltung für Dritte. Geschäftsführer sind Dr. Christopher Schroeder [52], Geschäftsführender Gesellschafter und Gründer der Paribus-Gruppe und Thomas Böcher [52], Geschäftsführer Paribus Capital GmbH.

Die Leistungsbilanz der Immobilienfonds der Paribus Capital ist durchweg positiv. Nachfolgend beispielhaft eine Auswahl an Immobilienprojekten, die wir in den letzten Jahren realisiert haben:

- Zwei Wohn- und Geschäftszentren in Hamburg-Blankenese und -Winterhude.
- Das Gebäude der neuen Kreisverwaltung des Kreises Pinneberg und des Arbeitsgerichtes Pinneberg.